

Cuba: Realzan valores patrimoniales de cementerio de Cienfuegos



Cienfuegos, Cuba, 15 nov (RHC) La Jornada por los 90 años del Cementerio Tomás Acea, de la centro-sureña ciudad cubana de Cienfuegos, se realizará entre los días 18 al 21 de noviembre para realzar los valores históricos, arquitectónicos, ambientales y las tradiciones populares de la necrópolis.

Hilda María Mola, especialista principal del Grupo Cementerios de la Oficina del Conservador de la Ciudad (OCCC), dijo a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que para ello se involucrarán artistas de la urbe, historiadores, e investigadores en merecido homenaje al sitio, declarado Monumento Nacional, en octubre de 1978.

"Buscamos aportar elementos de religiosidad, cultura e imaginario popular, y de esa manera llevar a varios sectores de la población los valores de este camposanto, reconocido como cementerio jardín", aseveró.

Detalló la especialista que comenzarán las actividades con un panel de investigadores que abordarán temas como los nexos históricos entre la necrópolis cienfueguera y otras con altos valores patrimoniales en el mundo.

"Igualmente, tratarán sobre los rituales masónicos en ceremonias religiosas que se celebran aquí, así como otras novedades vinculadas al agrimensor del camposanto José Porrúa Taillacq", añadió.

El cementerio Tomás Acea fue inaugurado el 21 de noviembre de 1926 con parte del capital que dejó al morir la señora Francisca Tostes García, viuda del acaudalado cienfueguero Nicolás Salvador Acea y de los Ríos.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/112141-cuba-realzan-valores-patrimoniales-de-cementerio-de-cienfuegos>



Radio Habana Cuba